



Google despide a 1200 personas más de Motorola

Masterhacks - La empresa Google, que compró Motorola Mobility el año pasado en 12,500 millones de dólares, ha estado recortando personal debido a la baja producción y ventas. Ya suman cerca de 4000 personas desempleadas por parte de Motorola, lo que ha preocupado a muchas empresas, incluso Wall Street ha publicado los recientes cambios desde temprano, y esto pone en duda la economía de la empresa Motorola.

Google compró dicha empresa para evitar problemas por patentes relacionados con su sistema Android. Por su parte, el portavoz de Google afirma que ayudarán a las personas desempleadas a superar los recientes cambios y recomendarlos para que puedan encontrar otro trabajo rápido.

La adquisición de Motorola por parte de Google despertó la curiosidad de mucha gente, respecto al riesgo que la empresa corre al adquirir una empresa de ese tipo, ya se están viendo los resultados, aunque se prevé que la mala racha podría ser pasajera.